Les retombées économiques pour le territoire

Au-delà de notre responsabilité commune à l'égard des générations futures, l'éolien représente une opportunité pour la création de nouveaux métiers, de nouvelles filières, et de retombées positives pour l'ensemble des territoires.

Participe à la transition énergétique des territoires

Participe à la l'émergence de nouveaux projets locaux

Participe au dynamisme économique des territoires

Les retombées sont diverses

- Des retombées fiscales pour les collectivités territoriales (conformément à la
- Des indemnités communales pour l'utilisation temporaire de la voirie
- La création d'une activité économique locale
- L'appel à des sous-traitants locaux lors du chantier
- L'embauche de techniciens pour la maintenance
- Des mesures d'accompagnement en lien avec l'amélioration du cadre de vie ou la dynamisation de la biodiversité sur le territoire

une éolienne est-elle rentable?

L'électricité produite par

Zoom sur les retombées fiscales

Une entreprise paye un impôt à hauteur d'environ 10 000 €/MW en 2022. Ces impôts sont ensuite redistribués par l'Etat, ce sont les retombées fiscales. Celles-ci sont réparties entre le département, la communauté de commune et la commune accueillant le projet.





